

## INFO Nr. 24

### zum Abstand von stromführenden Leitungen

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

für die Messung des Wärmeverbrauchs Ihrer Wohn-/Gewerbeinheit sind wir zum Einbau von Wärmezählern beauftragt. Nach den Vorgaben der europäischen Produktnorm EN 1434-6:2015 soll zwischen den Stromkabeln (hier: 230 V Wechselspannung z.B. für die Antriebe von Stellventilen von Fußbodenheizungen) und dem Messgerät (hier: Wärmezähler) ein **Abstand von mindestens 5 cm** eingehalten werden.

**Stromkabel in der Nähe von elektronischen Messgeräten können zu Messfehlern führen. Daher übernehmen wir keine Verantwortung für eine korrekte Messung.**

Nachstehendes Beispiel für die Montage einer Stromverteilung innerhalb eines Heizkreisverteilers ist daher nicht zur Nachahmung empfohlen.



Bei Fragen und Anregungen sind wir gern Ihr Ansprechpartner.